



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

ACTA No 016-2025-GAD.P. R AMBUQUI
SESIÓN ORDINARIA GAD. P.R. AMBUQUI DEL 28 DE AGOSTO DEL 2025

En la parroquia de Ambuquí, cantón Ibarra, provincia de Imbabura, a los 28 días del mes agosto de 2025, siendo las 09h24, se reunieron en las oficinas del GAD Parroquial Rural de Ambuquí los miembros del Consejo Parroquial, de acuerdo a la Convocatoria No. 015-GAD.AMBUQUI-2025, emitida con fecha 28 de agosto del mismo año, con el fin de celebrar sesión ordinaria. Se procedió con el siguiente orden del día:

DESARROLLO

1. CONSTATACIÓN DEL QUORUM

Por secretaría se verifica la asistencia de los miembros del Consejo Parroquial, estableciéndose la presencia de tres vocales y del presidente, cumpliéndose con el quórum reglamentario conforme a la normativa vigente. Se adjunta el registro de asistencia a la presente acta.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño agradece, por favor señorita secretaria proceda con la lectura del siguiente punto del orden del día. **Secretaria Somayra Anangonó** procedo a dar lectura del punto del orden del día.

2. INSTALACIÓN DE LA SESIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño dio la bienvenida a los presentes, compañeros vocales pongo en su consideración al ser una reunión ordinaria el presente orden del día propuesto mediante convocatoria a través del correo institucional. Por favor señorita secretaria, de lectura al orden del día para su aprobación.

Secretaria Somayra Anangonó procedo a dar lectura al orden del día, de acuerdo a la convocatoria No. 016-GAD.AMBUQUI-2025, con fecha 25 de agosto del 2025;

1. Constatación del quorum
2. Aprobación del orden del día e Instalación de la sesión.
3. Lectura y aprobación de acta anterior
4. Socialización del Convenio para el Fortalecimiento Turístico y fortalecimiento productivo de la parroquia de Ambuquí y designación del administrador de convenio(Comisión Económico , Productivo)
5. Informe de actividades desarrolladas en el mes de agosto ejecutivo y legislativo(entrega de informes físicos)
6. Asuntos varios
7. Clausura

Secretaria Somayra Anangonó hasta ahí la convocatoria señor presidente. **Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño** menciona compañeros vocales pongo a su consideración el segundo punto del orden del día.

Secretaria Somayra Anangonó señor presidente con su permiso y autorización procedo a tomar la votación de la moción de aprobación del orden del día.



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ**

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

| No | Nombre y apellido | Cargo | Votaciones | | | | |
|----|--------------------------|----------------|------------|-----------|------------|---------|-----------------|
| | | | A favor | En contra | Abstención | Ausente | Observaciones |
| 1 | Ing. Daniel Gudiño | Presidente | ✓ | | | | |
| 2 | Lcdo. Cristofer Palacios | Vicepresidente | ✓ | | | | |
| 3 | Tèc. Néstor Fidel Castro | Vocal | | | | ✓ | Asunto familiar |
| 4 | Sr. Juan Fernando García | Vocal | ✓ | | | | |
| 5 | Tnlgo. Jesús Cárdenas | Vocal | ✓ | | | | |

Secretaria Somayra Anangonó. Señor presidente, señores vocales con cuatro votos a favor de la moción se aprueba por unanimidad el segundo punto del orden del día previsto para esta sesión, la resolución quedaría en este sentido.

RESOLUCIÓN N. 001-ADM-2023-2027-GADAMB-28-08-2025: En base de los fundamentos de hecho y de derecho constantes en el segundo punto del orden del día del acta de la sesión ordinaria N° 016 del GADPR de Ambuquí de fecha 28 de agosto del 2025 y en uso de las atribuciones que le confieren el Art. 255 de la Constitución de la república; Arts. 66 y 67 literal (a) del COOTAD; y habiéndose cumplido lo que establece el Art. 318, 321 de la misma ley. **RESUELVE:** APROBAR POR UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DIA PROPUESTO POR EL SEÑOR PRESIDENTE REFERENTE A LA CONVOCATORIA No. 016-GAD.AMBUQUI-2025 DEL 25 DE AGOSTO DEL 2025, resolución adoptada por el Sr. Presidente, y señores Vocales presentes.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño compañeros vocales una vez aprobado el orden del día dejo instalada la sesión ordinaria N°016-2025 siendo las 09H24, por favor señorita secretaria proceda con la lectura del siguiente punto del orden del día. **Secretaria Somayra Anangonó** procedo a dar lectura del punto del orden del día.

3. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA ANTERIOR

Secretaria Somayra Anangonó. Lectura del Acta No 015 del 25 de agosto del 2025. Una vez terminada la lectura del acta, el Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño pone a consideración del pleno del consejo el acta y manifiesta que si existe alguna observación o un tema que falta esclarecer dar a conocer en el pleno para la respectiva corrección de la misma, caso contrario se procederá a la aprobación, por favor señorita secretaria tome la votación formal de la aprobación del acta. **Secretaria Somayra Anangonó** Señor presidente con su permiso procedo a tomar la votación de la aprobación del acta anterior y emitir la resolución adoptada en esta reunión.

| No | Nombre y apellido | Cargo | Votaciones | | | | |
|----|--------------------------|----------------|------------|-----------|------------|---------|-----------------|
| | | | A favor | En contra | Abstención | Ausente | Observaciones |
| 1 | Ing. Daniel Gudiño | Presidente | ✓ | | | | |
| 2 | Lcdo. Cristofer Palacios | Vicepresidente | ✓ | | | | |
| 3 | Tèc. Néstor Fidel Castro | Vocal | | | | ✓ | Asunto familiar |
| 4 | Sr. Juan Fernando García | Vocal | ✓ | | | | |
| 5 | Tnlgo. Jesús Cárdenas | Vocal | ✓ | | | | |



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

Secretaria Somayra Anangonó. Señor presidente, señores vocales con cinco votos a favor se aprueba por unanimidad el acta anterior, la resolución quedaría en este sentido.

RESOLUCIÓN N. 002-ADM-2023-2027-GADAMB-28-08-2025: En base de los fundamentos de hecho y de derecho constantes en el tercer punto del orden del día del acta de la sesión ordinaria N°016 del GADPR de Ambuquí de fecha 28 de agosto del 2025 y en uso de las atribuciones que le confieren el Art. 255 de la Constitución de la república; Arts. 66 y 67 literal (a) del COOTAD; y habiéndose cumplido lo que establece el Art. 318, 321 de la misma ley. **RESUELVE:** APROBAR Y LEGALIZAR POR UNANIMIDAD EL ACTA N°. 015 DEL 25 DE AGOSTO DEL 2025; resolución adoptada por el Sr. Presidente, y señores Vocales presentes.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño agradece, por favor señorita secretaria proceda con la lectura del siguiente punto del orden del día. **Secretaria Somayra Anangonó** procedo a dar lectura del punto del orden del día.

4. **SOCIALIZACIÓN DEL CONVENIO PARA EL FORTALECIMIENTO TURÍSTICO Y FORTALECIMIENTO PRODUCTIVO DE LA PARROQUIA DE AMBUQUÍ Y DESIGNACIÓN DEL ADMINISTRADOR DE CONVENIO(COMISIÓN ECONÓMICO , PRODUCTIVO)**

Secretaria Somayra Anangonó procedo a dar lectura de los convenios, En este sentido, son dos convenios que se tienen con la prefectura, que es el convenio número 2, es el convenio de fortalecimiento productivo. Este tiene como finalidad la transferencia de recursos al GAD Parroquial de Ambuquí para el proyecto de fortalecimiento agro productivo en la parroquia rural de Ambuquí, Cantón Ibarra, provincia de Imbabura. El presupuesto total para esta iniciativa es de 76.051,70, que se compone de aportes del GAD Provincial de Imbabura, que es de 69.926,70, del GAD Parroquial Rural de Ambuquí de 3.000 y la comunidad 3.125. El administrador designado para este convenio de parte de la prefectura es el ingeniero Washington Cifuentes. Tiene un plazo de duración de 12 meses contados a partir de la transferencia del 100% de los fondos. La transferencia se la realizará, el desembolso del 100% del valor total se efectuará una vez que el administrador del convenio solicite la transferencia y dicha solicitud debe incluir la documentación que acredite la adjudicación y el inicio del proyecto.

En ese mismo contexto, el convenio número 3, que es el de fortalecimiento turístico, por un valor de 45.906,30 y el GAD Parroquial Rural contribuye con 2.900, sumando un total de 48.806,30. Para este proyecto, la administradora designada es la ingeniera Lucía Rebeca, con un plazo de 12 meses y la transferencia también se lo dará en la misma modalidad que les mencioné del anterior convenio. Eso de manera general las clausulas más puntuales de los dos convenios, señor presidente, señores vocales.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño agradece, Bueno, dentro del contexto para que tengan conocimiento los compañeros vocales, con el presidente de la Comisión de Productividad se armó el proyecto desde el inicio y también el seguimiento a los respectivos tramites hasta la transferencia de los recursos. La transferencia de los recursos de los 69.000 dólares, si me equivoco, todavía no está en el GAD Parroquial. Las transferencias, esa parte va a manejar el Lcdo. Cristofer Palacios como administrador, conjuntamente con Mauricio, apegados en lo que es el SERCOP. Esa parte yo no entiendo cuando dicen que van a tener que subir los procesos y con la certificación de los procesos hacer la transferencia. Es decir, que van a hacer las transferencias por productos. Entonces, el componente turístico va enfocado al desarrollo de una marca turística valga la redundancia. Entiéndase como marca turística, no el logotipo institucional, sino algo que nos posicione en el tiempo y en el espacio. Enmarcado en lo que es el Geoparque Imbabura, a la parroquia de Ambuquí. Luego viene el tema del encadenamiento de los emprendimientos. Luego de eso viene la construcción de señaléticas o nomenclaturas donde se puedan ubicar atractivos sitios y patrimonios culturales turísticos. Después de eso viene la capacitación a los actores locales, porque la marca turística debe quedar para los actores locales. Esos son los cuatro



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

componentes del proyecto turístico. Entonces ahí está claro se termina un producto, se entregan las actas, todo a satisfacción y empieza el desembolso del otro producto. Entonces los 45.930 no están en las arcas del GAD parroquial pero existe una certificación que ya están asignados los recursos desde el pero físicamente o contablemente no existe. Porque hay una condición, y me parece lógico, para que los convenios no se queden abiertos, como los convenios que tuvimos nosotros cerrados en 2019, 2023, 2021. Producto entregado, producto cerrado, y el desembolso, eso es lo que se va a hacer en los dos convenios. Entonces, al tener una positiva y respetando las comisiones, el administrador del convenio, sería usted, señor presidente de la comisión, Cristófer Palacios, y me recomendaron a todos. Sí, cumplan lo que dice el reglamento de comisiones que hicimos todos. Y si quiere regresar otra vez, no hay problema, hay que reunirse a las comisiones y de ahí sacar, se me ocurre. La comisión económica, productiva y turística, tengo estos proyectos. Se dejó algo en el POA, en el PAC, cuánto está gastado, cuánto está ejecutado y así por proyectos vamos viendo lo ingresado, lo devengado, lo modificado, y así nos favorecemos todos, porque hasta ahorita las comisiones no se han reunido y ahí ustedes pueden debatir quién es el administrador. Yo siempre voy a respetar la decisión de ustedes. En el caso extremo, como fue el caso anterior, perdón que lo tome, que el mismo presidente de la comisión me exprese que no quiere ser administrador, yo traeré al seno del consejo para que cualquiera de los vocales sea administrador. En el caso extremo, que ninguno quiera ser administrador, la ley me faculta poder delegar a cualquier funcionario del GAD parroquial.

Entonces, porque en este año y medio que nos falta, porque nos falta menos que antes, no podemos detener los procesos porque no hay administrador de contrato. En el tema de turismo, en el tema productivo, que está asignado para lo que es equipamiento tecnológico, entiéndase por guadañas y bombas fumigadoras de motor, y también lo que son plantas. Y de contraparte los beneficiarios podrán un rubro económico para poder seguir fortaleciendo los rubros agrícolas, también están más que obligados, es un deber de los beneficiarios asistir a las capacitaciones que ya lo vienen haciendo con el MAG los seguimientos, haciendo las fichas georeferenciadas con el MAG. Entonces, creo que cualquier cosa así de puntual que se les quiera que se les especifique en el proyecto, no tenemos ningún inconveniente de cuántas plantas son, el valor, todo, como estamos en compras públicas, para que dentro de la comisión soliciten estimados compañeros. Eso en torno a este punto no sé si tienen alguna pregunta sobre el punto

Vocal (Jesús Cárdenas) Sí, yo justamente tengo una pregunta Este proyecto, este presupuesto, ¿es de la parroquia? ¿Está designado algunas comunidades o está designado para toda la parroquia?, el **Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño** responde que el presupuesto participativo provincial no tiene la lógica del presupuesto municipal. El presupuesto municipal sí tiene la lógica de la partición a las 11 comunidades de 22.500 más IVA por comunidad, más el 10% del presupuesto de los sectores prioritarios el municipal. El provincial viene global y la asamblea provincial donde están todos los involucrados se decide igual el proyecto. El **sr. Vocal (Jesús Cárdenas)** menciona esto significa que la ayuda tiene que llegar a todas las comunidades. El **Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño** responde que Sí, está distribuido a las 11 comunidades. Claro que en proporciones razonables

Vocal (Jesús Cárdenas) menciona la segunda pregunta es, ¿este proyecto en qué tiempo se terminaría? Y la tercera pregunta es, ¿los cuatro componentes de que no más hablan? El **Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño** responde, 12 meses a partir de la transferencia y el componente del turístico es el equipamiento al emprendimiento turístico, entiéndase por carpas. El componente dos, es la consultoría para el diseño y construcción, levantamiento, y sistematización de la marca turística, estos términos que le estoy dando no son textualmente lo que dice en el convenio por eso prefiero que tengan una copia; El tercer componente es la construcción y diseño de señalética, o nomenclatura turística con énfasis donde no existe que es en la parte media para arriba y el cuarto es las capacitaciones a todos los encadenamientos productivos identificados que puedan ser potenciales para la marca turística. No todos. Son cuatro componentes. Del tema agrícola, son equipamientos tecnológicos, llámese bombas, o guadañas, según la solicitud de la Asamblea Provincial adquisición de plantas y las capacitaciones.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

Sr. Vicepresidente (Cristofer Palacios) menciona señor presidente, compañero este proyecto no viene desde ahorita, ya venimos ya trabajando hace un año y medio atrás gracias al señor prefecto Richard Calderón, que ya hemos salido de tantas cosas, pues sí, la gente ha venido preguntando hace bastante tiempo ¿qué sucedió con el tema de este proyecto? Pues este proyecto en un todos sabíamos cómo estaba planteado y en sí me llena de satisfacción se puede decir, porque hoy sí se va a cumplir se va a cumplir con las personas que se capacitaron en su momento se capacitaron en el tema para adquirir estas plantas o estas bombas, se capacitaron con el MAG, tuvimos reuniones participaciones entonces con todos los beneficiarios y yo tengo antecedentes se puede decir y de igual manera mis informes señor presidente que se la realizó entonces más bien yo les felicito por dar este paso, el paso para cumplimos a la ciudadanía, eso nomás señor presidente.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño menciona bueno y ser claro que los beneficiarios ya están distribuidos porque uno de los requisitos que nos pidió la prefectura fue enviar los beneficiarios. Como usted menciona señor presidente de la comisión este tema es que no se ha trabajado desde ahora con proyectos que tienen un año y medio y gracias a la voluntad política del señor prefecto es la única y a los acercamientos que hemos realizado es la única parroquia nos ha dado transferencia de los presupuestos participativos, porque las otras parroquias las han hecho infraestructura y vialidad y todavía no pueden ser transferidos.

Compañeros pongo en su consideración, el señor vocal Juan Fernando envió un mensaje al Whatsapp que tardara más de 10 minutos para que pueda incorporarse a la reunión y darle un resumen del punto que estamos tratando. Pongo en su consideración, siempre respetando el orden que ustedes tienen como autoridad. De manera unánime los señores vocales y el sr presidente aprueban la incorporación a la reunión del Sr. Juan García.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño da un breve resumen de lo tratado hasta el momento al sr Juan García una puesto en contexto menciona entonces hay que tratar de ser lo más equitativo del pastel, no vamos a complacer a todos, el momento que empecemos a entregar las plantas, las carpas, que es lo más visible, las bombas, todo el mundo va a querer venir, pero el momento que haya las capacitaciones, a veces ni los que cogieron las plantas van a querer venir, entonces a eso debemos nosotros caminar, que Ambuquí quede fortalecido. Al elaborar una marca turística es posicionar a Ambuquí como Salinas, es posicionar a Ambuquí como Angochagua, esa es la idea, dejar esa semilla para que la próxima administración que venga pueda continuar con eso y le enfoque a Ambuquí turístico

Sr. Vocal (Juan Fernando García) menciona, primeramente señor Presidente, compañero Vicepresidente, compañero vocal, señorita secretaria, pedirles las disculpas pertinentes del retraso, pues se me presentó una pequeña calamidad, la cual ya pude solventar. Y agradecido siempre por esa buena predisposición de mantener la unión y dar a conocer lo poco mucho que vengamos realizando en favor de la parroquia de Ambuquí, yo creo que, como dice el compañero Presidente desde la siguiente administración anterior, le hemos dado ese valor agregado a todas las 11 comunidades, tomando en cuenta que los presupuestos provinciales solo se ejecutan en la ruralidad, y no se sumaba antes Juncal, Carpuela, Chota, por ser un núcleo urbano, solo de San Clemente para arriba se votaba la plata. Y antes lo repartían o dividían por eso las obras eran pequeñas. Desde ahí hemos venido consolidando los presupuestos y haciendo obras macros que de una u otra manera si se ve significativo y sobre todo pueda ser beneficiado a las 11 comunidades. Agradezco por esa buena visión que se viene teniendo, y nada, en lo que uno se pueda sumar de la otra comisión, encantado de arrimar el hombro para que sigamos de la mejor manera.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño compañeros si no existen más acotaciones realizo la designación oficial al señor vicepresidente como administrador de estos dos convenios.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

Secretaria Somayra Anangonó. Señor presidente, señores vocales después del análisis del punto del orden del día, la resolución quedaría en este sentido

RESOLUCIÓN N. 003-ADM-2023-2027-GADAMB-28-08-2025: En base de los fundamentos de hecho y de derecho constantes en el cuarto punto del orden del día del acta de la sesión ordinaria N°016 del GADPR de Ambuquí de fecha 25 de agosto del 2025 y en uso de las atribuciones que le confieren el Art. y en uso de las atribuciones que le confieren el Art. 255 de la Constitución de la república; Arts. 66 y 67 literal (a) y 70 literal (q) del COOTAD; y habiéndose cumplido lo que establece el Art. 318, 321 de la misma ley del COOTAD; **RESUELVE:** DELEGAR Al señor Licdo. Cristofer Palacios Vicepresidente del GAD Parroquial Rural de Ambuquí, la administración, seguimiento y control de los convenios suscrito entre este Gobierno Parroquial y el Gobierno Provincial de Imbabura, Convenio N°. 002-GADPI-DGPL-SPC-2025 y el N°.003-GADPI-DGPL-SPC-2025, con la finalidad de garantizar el cumplimiento de las obligaciones adquiridas, la transparencia en la ejecución y el buen uso de los recursos destinados a este fin; resolución adoptada por el Sr. Presidente, y señores Vocales presentes.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño agradece, por favor señorita secretaria proceda con la lectura del siguiente punto del orden del día.

Secretaria Somayra Anangonó procedo a dar lectura del punto del orden del día.

5. INFORME DE ACTIVIDADES DESARROLLADAS EN EL MES DE AGOSTO EJECUTIVO Y LEGISLATIVO (ENTREGA DE INFORMES FÍSICOS)

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño menciona justamente el día de ayer firmamos Juanito un convenio muy importante de medio ambiente Creo que el tiempo de Dios es perfecto, son 15.000 plantas, si no me equivoco. En el tema agroforestal, para forestación y reforestación. Ese es un proyecto que le habíamos propuesto al señor prefecto que está cogiendo las buenas ideas. La idea es dotar a familias interesadas para hacer georeferenciadas con plantas forestales para linderos, para recuperar riveras de río, quebradas, lechos, frontera agrícola, Se les entrega la planta, se les hace un seguimiento y el que garantice la no mortalidad del 80% se les da un incentivo en plantas frutales. Buen caso. Entonces, justamente ayer me pidieron una delegación de 10 personas, me acompañaron voluntariamente los técnicos de atención y esa es la visión, que se riegue la parroquia. Al igual esas plantas, hay que distribuir las. El día jueves por favor, no de forma obligatoria, pero de forma obligatoria al Presidente de la Comisión de Medio Ambiente, viene la Fundación Tierra Viva, a las 10 de la mañana. Aquí, a ofrecernos también otro beneficio de plantas, abonos, para los beneficiarios, que conjuntamente con ellos, la asociación Ambuko, que está Don Edgar Rosero, la señora Margarita Gutiérrez, vienen y nos dan ese presupuesto también, para nosotros poner una partecita y también fortalecer eso. Entonces, ahí la Comisión de Medio Ambiente. Estamos a través de la Fundación Ecuador Crece Contigo, como nos dijeron, el día de mañana, por favor, señor vicepresidente, para que acompañe de forma formal a la reunión de la Fundación Ecuador Crece Contigo, que estamos atacando el tema de la desnutrición crónica Infantil Mañana le vamos a dar una o dos informaciones sobre la Fundación Suiza, de un modelo de gestión de sanidad alimentaria, seguridad alimentaria, salud y encadenamiento educativo. Y en este tema, estimado compañero Jesús y compañero Juanito, vamos a trabajar de la mano, todos. No hemos hecho las que son las brigadas educativas ambientales, para proponer al Mineduc, como hacen en Ibarra, los dos quintos cursos, ahora se llama el segundo, de bachillerato, hacen la Brigada vial, la Brigada Militar, etc. Nosotros proponer la Brigada Ambiental, inmiscuir a los muchachos a las tres R. Reciclaje, rehusó y lo que es la reutilización de los desechos. Y dentro de este proyecto de Suyana va a ver un componente de qué hacemos con eso. Sí, vender, ladrillos ecológicos, pero eso va a trabajar en las unidades educativas, en el tema ambiental. Una vez les pongo en contexto, ya está por salir el nuevo convenio de transferencia de recursos, para el grupo de atención prioritaria, entonces también le pongo en consideración,



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

luego que venga el proyecto, que también ustedes ya conocen cómo es el proyecto, el proyecto seguirá siendo el mismo, es el mismo presupuesto de los veintisiete mil quinientos, para la atención del niño, niña, adolescente, personas con discapacidad y adultos mayores. Entonces, para que usted como presidente de la comisión conozca el proyecto, del tema, y ahí puedan designar un administrador, yo creo que por lo general debe ser usted como presidente, pero siempre respetando todo eso, los presupuestos participativos El compañero Jesús ya cumplió con la misión, por decirlo así, con el deber de hacerlo de acá de Ambuquí, estamos quedados en lo que es Juncal, en la parte del valle, y es por el tema liderazgos vanos que tiene, vamos con nombres y apellidos, va el cabildo legalmente, Juncal Chalguayacu, luego va don Pedro Julio, entonces creo que tomemos nosotros la iniciativa, como les dije ese día de la UPC, marquemos la hoja de ruta. Imagínense con qué cara vamos a presentarnos en octubre a socializar el presupuesto de 2026 si 2023, 2024 y 2025, no lo hacemos. Y eso es lo que dependemos de ellos. Y lo que se lava la mano es que vino el presidente, vino el otro presidente entonces, y participación ciudadana es eso. Entonces, por ejemplo, hay un convenio, compañeros, que ya está transferido el dinero a EMAPA, de 18 mil y pico, 19 mil, del alcantarillado. Está dilatado ahí, porque? Entonces, démosle impulso. Está quedado en Chota, por ejemplo, al lado del barrio Santa Clara, Está quedado en la Playa y el Ramal, la casa comunal, la adecuación en Carpuela, ya está transferido para el arreglo o reconstrucción o remodelación del polideportivo ya están obras públicas. **Sr. Vicepresidente (Cristofer Palacios)** pregunta el tema del cementerio de juncal. **Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño** responde que hay que actualizar los estudios voy a comprometerme desde Conagopare para actualizar los estudios y al menos hacer la primera fase; eso es lo que está más latente, lo del Chirimoyal ya esta en proceso de licitación eso en términos generales compañeros. Toma la palabra el **Sr. Vicepresidente (Cristofer Palacios)** menciona señor presidente. Hoy, se puede decir, en mi comisión, como usted sabe, hemos estado, se puede decir, este mes hemos estado de la mano, se puede decir, hablando, conversando. Yo lo único que se puede decir, he estado trabajando en el tema de, recompilando de igual manera información sobre el tema de las personas que van a ser beneficiadas de las carpas, como usted lo sabe. De igual manera, de igual manera, he estado en, se puede decir, conjuntamente con los presidentes, poniéndome en contexto las necesidades que tiene la ciudadanía. En sí, yo le quiero solicitar el tratar de retomar las audiencias ciudadanas por lo menos este poco tiempo que nos queda para finalizar lo que usted acaba de mencionar, los procesos que están quedados en cada comunidad. Entonces, ahí sí, ponerle en contexto a la ciudadanía y que entiendan, que mucho no depende de nosotros, sino también de los presidentes actuales que están en este periodo. Sobre todo de las comunidades. Eso compañeros

El **Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño** compañeros comentarles que Marcelito va estar fuera un mes, ayer nos llegó el certificado médico tiene reposo hasta el 24 de septiembre, no se a detalle que tiene voy acercarme donde la esposa para ver qué sucede. Con ese contexto lo que menciona el compañero Cristofer Hemos hecho algunas audiencias, pero no hemos dado seguimiento Entonces lo que sí nos toca ahorita ver es, lo que nos toca ver es qué tantos pedidos nos dieron en las anteriores audiencias y de eso ver qué se ha cumplido. Porque si tenemos una sistematización aparentemente. Y lo que más se puede es que hemos cumplido y con eso ir a Juncal por ejemplo de la audiencia hecha hace seis meses, esto ya está hecho, ¿qué más quiere? O sea, no podemos seguir. Sí, el **Vicepresidente (Cristofer Palacios)** menciona por qué le digo esto, señor presidente es porque en el tema de, ahí en el grupo que se querían ir al municipio averiguar el tema del agua. Entonces nosotros sabemos, pero la ciudadanía todavía no entiende ese meollo, se puede decir, de la realidad, como autoridad. Entonces, para estar en ese problema, hacer ese llamado a la ciudadanía y ahí empapar. Para que más o menos se mantenga el agua quieta, se puede decir.

Sr. Vocal (Juan Fernando García) menciona yo creo que este tema de las audiencias debemos nosotros coger como arma y socializar e incentivar a la gente, porque como dice, ya van a venir las nuevas priorizaciones de los proyectos de participación. Que se hagan transferencias. O sea, lamentablemente, eso es lo que la gente dice, porque si el municipio igual hiciera esas obras, esas obras también van a canalizar como que ya es el GAD parroquial No hay obra del GAD, no hay obra de municipio. Quiere decir, no hay nada. Entonces yo creo que la manera de incentivar a la gente en estas pequeñas reuniones para que de ahí en adelante los proyectos



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

participativos se hagan, se solicite desde ya la transferencia de recursos. Que salga de la ciudadanía. Que debemos motivar a los presidentes y hacerles entender el por qué el retraso de todas estas obras que se han dicho y que no se han podido ejecutar es por eso. Porque el municipio tiene toditiita la coyuntura de estos temas que no agilitan. Entonces yo creo que debemos empezar con esas nuevas asambleas antes de la priorización de los presupuestos participativos para poder enseñar a la gente. Que se haga esa solicitud de que se haga la transferencia para que los gad parroquiales.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño mencionarles que en octubre voy hacer uso de mis vacaciones. Pero lo que se trate de asambleas, esas cosas, voy a estar presente. O sea, no va a estar, es las vacaciones simplemente para cumplir el tema legal, formal. Porque siempre uno va a estar pendiente del teléfono, siempre va a estar pendiente de las actividades. He de venir a las asambleas de forma oyente, porque va a estar subrogando el vicepresidente. Nos falta, todavía estamos a tiempo y metiendo el impulso con la gente, que vaya con conocimiento. Entonces, con esas 5 obras que están pendientes, nosotros repuntamos. Confirmando que hemos hecho el tema social, que poco o nada la gente le interesa, pero con esas 5 obras repuntamos y terminamos todos tranquilos y en sano consejo. Toma la palabra el

Vocal (Jesús Cárdenas) menciona tengo algunas inquietudes, también preguntas sobre algunas cosas. El tema del presupuesto de la entrada de Ambuquí. Todavía no se me ha hecho llegar la copia, Entonces, sería importante para poder también darle una copia, porque una de esas son las exigencias también de la directiva de Ambuquí espero que no haya problema. Sí me preocupa, señor Presidente y compañeros, el tema del presupuesto que se socializó y se priorizó para EMAPA. Justamente, habíamos conversado tiempo atrás con el ingeniero de Rivadeneira y eso sí me preocupa, porque los terrenos no se ha hecho todavía ningún acercamiento sobre que los terrenos se donen, se expropien, qué sé yo, aparte de eso, también sé que el proyecto todavía no está iniciado. O sea, prácticamente no para mí, eso no está bien. Y yo creo que Ambuquí, la cabecera parroquial, tiene también otras prioridades que sí se pueden cumplir, ¿no? Porque yo le veo que este presupuesto a EMAPA no es correcto. Porque justamente hoy aquí en Ambuquí están cortando ya por un mes, llevándose hasta los medidores, y no es correcto que nosotros el presupuesto que tenemos de aquí para hacer obras, por lo menos pequeñas, que este presupuesto se vaya a EMAPA, una institución que tiene su presupuesto propio para ejecutar obras en beneficio de la ciudadanía. No estoy de acuerdo, pero si se le deja esa inquietud, a ver si al futuro, si es que hay la posibilidad, se pueda cambiar a otra obra de aquí de la cabecera parroquial, Con socialización de participación ciudadana del municipio de Ibarra.

Lo que sí me pone contento, porque ya de la entrada de Ambuquí, pues ya se va a dar, Gracias a los cambios que ya se han hecho. Justamente, como ustedes tienen conocimiento, si no me equivoco, fue en marzo, donde la comunidad de Juncal solicitó, por eso es importante que la comunidad solicite, Solicitó de que Juncal era la única comunidad y la más grande, prácticamente sin un punto digital; Se hizo llegar a usted la inquietud, señor presidente, pues no hubo ningún inconveniente y esa obra que prácticamente está en el artículo 361, si no me equivoco del cootad, en el 362, 363, donde dice sobre los convenios de los gads municipales y parroquiales con las instituciones que dan los servicios, En este caso de internet banda ancha los servicios que la ciudadanía requiere. Hoy en día ya el Juncal, ya tiene su punto digital y eso es gracias al trabajo de equipo que se ha hecho acá.

Otra de las cosas que sí me preocupa es, dentro de una de las competencias nuestras también es temas ambientales, y en los temas ambientales viene también la forestación y ustedes saben que la forestación está dentro de los límites prácticamente urbanos. Recuerden que la reforestación es prácticamente los límites rurales de las montañas. Y la forestación son ya prácticamente en los sectores urbanos. En este sentido, sí me preocupa el parque. Yo dejé un oficio, señor Presidente, conversé con don Miguelito, conversé con Citi. Yo, justo yo mismo cogí una pala, fui también a ayudarles el parque se nos está destruyendo, debemos hacer algo en este tema de recuperar nuestro parque de aquí, de la cabecera de parroquial; No sé qué estrategias hacer, ponerles a ellos



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

más días, a que cuiden el parque, no sé, no se recoge la basura del parque yo he conversado con ellos y no se está ejecutando como es debería si ustedes caminan por el parque se van a evidenciar que las plantas están muriendo. Y eso no es correcto si nosotros somos parte de una comisión, porque ambiente no es solo montañas, es forestar también las zonas urbanas.

El tema de las brigadas médicas, justamente por un reclamo igual de la ciudadanía que yo tuve aquí, la visita de algunos presidentes, Patricia Benavides, estuvo don Víctor, estuvo Don Hugo, donde solicitaron que las brigadas no se paren y sigan en el territorio. Yo conversé con la doctora Monge e hicimos un poco de correcciones porque antes llegaban acá y nosotros ni sabíamos por qué llegó la brigada. Hoy se ha ejecutado de una manera más coordinada y usted sabe, señor presidente, que yo envié el comunicado hace tres semanas atrás sobre la brigada que se iba a realizar en la comunidad de San Clemente. Don Hugo ha cambiado el número telefónico, no sé, otro número no me respondía y con la única persona que prácticamente me conecté fue con Pamela, donde el día lunes, este lunes, yo me topo de casualidad, el martes, perdón, de mañana, con Julita y le digo ¿cómo está la coordinación de arriba de la brigada médica? Me dice, ¿qué sucede, qué me habla? Si nosotros no sabemos nada. Le digo, pero Pamela estaba comunicada sobre esto, El Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño pregunta ¿A dónde envió?, el Vocal (Jesús Cárdenas) responde que envió al grupo, al grupo, El Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño menciona error debió enviar o comunicar en secretaria y así nosotros poder estar pendientes. El Vocal (Jesús Cárdenas) menciona justamente, eso se coordinó internamente, yo le llamé y estábamos coordinando con Pamela. El día sábado tienen una reunión en San Clemente y Pamela también es parte de la directiva y no comunica sobre esta brigada, cosa que yo sí le veo un poquito mal, por cuanto ella menciona de que no está trabajando, yo conozco esta situación que están haciendo ahorita de voluntario, pero recuerda, señor presidente, que quien trabaja de voluntario, bien, que esto no es a cada rato, esta vez, como usted ve, una vez al mes, y a veces una hora o dos horas. Entonces, creo que sí es importante tomar en cuenta, yo les he visto a muchas personas ahí en el grupo que envían su ubicación de trabajo porque están trabajando y no es correcto que respondan, no, es que yo no estoy trabajando y esa no es responsabilidad mía, Entonces era que comunique, si no tiene tiempo, pues es importante comunicar, solo con que le hubiese comunicado a don Hugo, él ya sabía cómo se organizaba, pero lo malo es que ni siquiera comunica, entonces este tipo de cosas yo creo que aquí en el GAD se debe tomar en cuenta y las personas que trabajen para acá deben tener una moral, una ética y una comunicación, porque eso hace que fluyan los procesos significativos de acá. Justamente hoy en día está ya la Brigada allá.

El siguiente tema es justamente ustedes saben que el presupuesto participativo del municipio se bajó y se bajó por un causal, que también parte del presupuesto participativo ya se destinó también para la seguridad ciudadana, no solamente del Cantón Ibarra, sino también de las parroquias que contemplan el Cantón Ibarra. Dentro de eso yo había conversado con el ingeniero Gudiño, donde él me manifestó de que a más tardar, o sea ya solo que algo pase extra de lo que ellos tienen planificado, en octubre o noviembre de este año, ya se instalarán las cámaras de seguridad acá en nuestra parroquia. Eso es lo que me manifestó, me hizo ver la documentación que ya tenían de los procesos y este proceso de seguridad se va a efectualizar, voy a repetir palabras de él, no mías, octubre o a máximo noviembre de este año 2025, porque ellos ya en diciembre ya tienen que cerrar todos los procesos que tienen abiertos con respecto de seguridad dentro del Cantón Ibarra y también de las parroquias.

Como último punto, justamente ayer estuvieron haciendo seguimiento del tema también acá de las canteras, la única cantera que solamente le falta un documento y que todavía ese documento no le dan es la cantera Giovanna y las demás canteras prácticamente no tienen autorización, están suspendidas, no tienen autorización de trabajo, pero sin embargo están trabajando y eso ya es problema de ellos. El municipio sé que ayer tuvo un pequeño inconveniente con los mineros, eso es lo que manifestaron algunos ciudadanos que han visto desde lejos, ayer han realizado del municipio el seguimiento respectivo y evidencian eso, no hay los permisos, ellos no pueden trabajar, la única que le falta un solo documento es en realidad la concesión Giovanna, pero en realidad igual si no hay ese documento no podrían, pero eso ya depende del municipio hacer los seguimientos y las sanciones



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

respectivas a cualquier cosa que hagan. Eso es lo que yo les puedo informar con respecto al trabajo que se ha hecho.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño menciona el tema de Emapa, donación de los terrenos, este punto prácticamente está en cero y lo que usted dice es muy cierto. Le voy a pedir que se pongan de acuerdo con lo que usted y el compañero Fidel, porque sinceramente el proyecto, el presupuesto participativo está enfocado en otra cosa, que era para el tema de la reconstrucción de la piscina que teníamos en los estudios, para solicitar la transferencia y desde el gad parroquial estaba total apoyo. Entonces pónganse de acuerdo ahí entre la fórmula que trabajan y hacer una nueva socialización, o sea, hay que socializar las cosas con enfoque, yo siempre les he dicho, si ahora, hay esa posibilidad que se llame a cambio, eso sí ya es estructural. Como ustedes tienen aquí las personas que asisten a las asambleas de priorización, coordinen bien, porque el único que se dilata, y se perjudica es el gad por no a ver obra, el municipio y la gente. Este proyecto de Emapa es venderle humo a la gente, porque yo fui al Puyo, la Embajada de Japón es así, tan tajante, cero dólares de deuda. O sea, si hay un dólar de deuda, no hay proyecto. Así los terrenos los pasan a nombre de nosotros, así esté bien graficado, bien bonito. Entonces, el proyecto de Emapa, de que quieren venderle a la Embajada de Japón, y no solamente la deuda es en la cabecera parroquial, es en la Parroquia. Por más alivio financiero que diera, este proyecto, a nivel de la Embajada de Japón, es nulo. Entonces, ese presupuesto va a estar ahí flotando, por ese lado.

El Parque Central, ¿qué estrategia usted plantea? Porque yo he visto, he palpado, he venido de la noche, que están regando la parte de arriba, al menos están recuperando. Ya vamos a botar urea por la noche para que cojan nitrógeno. O sea, yo ya no sé qué hacer, esta prioridad el hidratante, se conversó con los señores de las canteras, van a dar los tanqueros, pero los compañeros dicen que no, que el tanquero, ahorita como está medio quemado, la presión, que es diálogo. Entonces, ya la verdad, yo se lo doy la vuelta por la parte de arriba ya está nuevamente verdeando. Entonces, ¿qué estrategia usted plantea? Porque, dado el problema, ¿qué es la solución? El **Vocal (Jesús Cárdenas)** Yo le he encontrado tres alternativas; Una es, pagar esa deuda que se tiene, porque al final y que se pongan las llaves ahí. Esa es la primera alternativa. Porque la presión de acá de agua no da. O la segunda es, nosotros, comunidad parroquial, hacer unimos y nosotros poner el pecho a las balas y hacer poner un hidratante que le cojan de la vía que rompió el Emapa y que le pongan el hidratante, porque es para un parque y se está haciendo reforestación. Esa es la segunda. El **Sr Vocal (Juan García)** menciona pero más fácil es que para nosotros motivar a la junta que podemos ser objetivos de alguna sanción, motivar a que lo haga el pueblo y sanciones al pueblo que no lo van hacer, es algo ilógico esta situación, motive al pueblo para que el pueblo haga y al pueblo no lo van a poder sancionar.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño menciona la primera solución es eso hay que trabajar con la masa social que así como mandaron la denuncia, motivar al pueblo para que nos den un medidor de contador, Lo que hemos hecho es conectar de los baños para que se llegue acá y conectarlo de aquí porque la presión de aquí no sube allá. De los baños estamos cogiendo. . Yo propicio así como nos levantamos para el tema minero, motivemos al pueblo. ¿Cuándo es una reunión con las personas? El **Vocal (Jesús Cárdenas)** Yo ya les comunico y les informo. **Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño** menciona ahí me subo

Vocal (Jesús Cárdenas) menciona, el tema del parque es que ustedes conocen antes de un césped bonito. Hoy está seco, entonces sí sería importante comprar, si es que hay la posibilidad ponerle, por ejemplo, en el proyecto que hablan de productivo, ver si se puede conseguir semilla. Yo creo que con seis quintales de semilla que es casi como la manzanilla solamente ir espejeando y eso va ir creciendo. Hoy hay también, no le tengo el nombre exacto, pero es un nombre científico, son unas burbujitas de agua que eso se pone cuando se siembre el césped, esas aguantan a la temperatura y cuando usted rocía el agua esas bolitas nuevamente se llenan.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño menciona dentro del proyecto productivo no puedo ponerle porque no tengo beneficiarios. Cuándo nos reunimos con la gente por este tema y vemos quiénes están los interesados, buscamos



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

arriba necesitamos un examen más profundo. Entonces, yo creo que es un tema que, por ejemplo, abordando este tema del torneo sub 40 que tenemos, podemos empezar por ahí un tema, a ver si metemos una brigada de salud bastante fuerte. Yo ya les voy a notificar en el grupo a ver si sería prudente, a ver si trabajáramos con un tema de una brigada de salud bastante fuerte. Ahí para ver si podemos hacer algo, nos estamos ocupando de la obra de cemento, nos estamos ocupando del tema de producción, del tema minero, pero nos estamos preocupando del tema bastante fuerte, que nos puede golpear bastante fuerte el tema social de cada una de nuestras familias.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño menciona El tiempo de Dios es perfecto. El día de ayer, Lady se reunió con la directora nacional del MIES, en Conagopare para que entre en y démosle prioridad a nuestra parroquia; inclusive que nos den espacios en los laboratorios de IESS, de cardiología

Vocal (Jesús Cárdenas) menciona Señor presidente, perdón que les corte. Bueno, yo siempre he sido, siempre he sido muy respetuoso a cada uno de ustedes. Y con esta palabra que tal vez voy a decir, no quiero decir que les estoy minimizando. Yo, justamente en el 2019, yo hice un curso de un año, casi tres meses, en la Universidad Central del Ecuador, consta en mi hoja de vida. Yo soy especialista en el reconocimiento de discapacidades de las personas y entre ese estudio que yo tuve, que puedo hacerles llegar, un certificado que está abalizado por la Universidad Central del Ecuador, que prácticamente tengo esa facultad de saber identificar, y una de las cosas que nosotros hacemos en el Ecuador, no hacemos en Europa, no hacen, pero nosotros sí lo hacemos en Ecuador, Europa hace la prevención de salud.

Nosotros, vuelta, en Ecuador hacemos la receta de salud, La receta que sí, o sea, ya cuando estamos enfermos nosotros acudimos al médico. Europa, vuelta, tiene otra modalidad, allá hacen prevención de salud. Por ejemplo, nosotros, acá en Ambuquí, nosotros debemos verificar qué calidad de agua tenemos, debemos tener estudios de calidad de agua, debemos tener estudios de calidad de aire, debemos tener estudios de calidad, por ejemplo, de los pozos, en este caso de la alcantarillada, producen un efecto también cancerígeno por los filtros de los baños, Entonces, todo esto debe haber estudios preventivos para nosotros poder, de alguna u otra forma, hacer algo con respecto a la salud. Con el respeto Juanito que saco haciendo una radiografía si no hacemos la prevención. En Ambuquí hay una alerta, usted que está adentro de mí puede preguntarles a los del sub centro de salud, hay una alerta por ejemplo de anemia, hay una alerta de diabetes aquí en Ambuquí, que nadie le toma en cuenta, tenemos algunas personas con cáncer, personas jóvenes aquí de Ambuquí con cáncer; , gracias por topar el tema amigo Juanito, pero qué están haciendo las instituciones en este caso que nos compete hacer la prevención de esto, si bien es cierto el sub centro de salud, lo que va a ir las brigadas médicas a atender etc. pero los temas, vuelvo a repetirlos, que son los más contaminantes, el aire, la tierra, el agua, no tenemos estudios que nos arroguen que son en realidad óptimas para el consumo humano

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño menciona es un tema muy fuerte y muy apasionante y gracias Juan, la verdad, porque la reflexión va más allá, y les voy a invitar a ser parte de la MIP, estimado Jesús no es por hacharnos la culpa esta MIP se vino desarrollando cuatro años, todo el tiempo, y se convirtió en una queja del gad parroquial que no les da el carro, la pintura entonces la MIP justamente acabo de tener una consultoría con la fundación crece contigo y ayer presentaron los hallazgos y justamente del tema que acaban de tocar del agua se contrató una consultoría desde la fundación crece contigo, para prevenir la desnutrición, no atacar, eso es lo que va asistir mañana el Lcdo. Cristofer pero si ya estamos puestos la camiseta, yo quisiera que asistiéramos todos, o voy a solicitar a la fundación que vengan y nos den los hallazgos a nosotros como cuerpo colegiado, por eso digo que el tiempo de dios es perfecto apareció el MIES la fundación para poder trabajar en estos temas. Esto no se acaba en un año y seis meses de periodo. Esto en el tiempo y en el espacio, la gente, por eso les digo, la gente debe



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

las soluciones, buscamos presupuestos, buscamos césped, traemos abono y nos podemos sembrar, porque el pueblo destruyo y el pueblo tiene que construir.

El tema de las brigadas médicas. Si viene cierto en WhatsApp, es nuestro medio de comunicación como recomendación envíele a la Ing. Somayra; Los proyectos que ustedes hagan como autogestión, yo no voy a estar diciendo como gad parroquial. Porque, cuando se hace mal, es el gad parroquial. Todos los proyectos que tenga, y que tengan que ver relacionados con el Gad comunique.

Las cámaras de seguridad recuerda que no hay que perder de vista que teníamos tres cámaras anteriores, antes de aprobar el presupuesto participativo Recuerda, eran tres cámaras ofrecidas anteriormente que usted mismo hicimos la inspección, que una quería ponerle en Tababuela que daba las coordenadas, entonces quedó para la Chota, la entrada de acá y la parte de arriba. A estas tres cámaras se suman al presupuesto participativo. Entonces, hay que estar pendiente de estas tres cámaras anteriores al presupuesto participativo.

El tema de las canteras, vuelvo y repito, como presidente del gad de Ambuquí, en mi posición y como, creo que todos los estamentos técnicos administrativos y legales para mí quedaron claros. Ayer han venido a la inspección, pero cuando hay problemas, vienen acá. No me han avisado como presidente. El **Sr. Vocal (Juan Fernando García)** menciona a mí me llamaron, como no hubo una invitación formal, yo no me acerqué, porque yo creo que es una falta de respeto tremenda. Si no nos invitaron, si no tienen la decencia del municipio, con 24, 48 horas de informar formalmente para que venga, el **Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño** menciona luego viene el tema, se rebota la conmoción social no me meteré, porque esto no puede darse venimos trabajando una parte técnica, y que damos en un acuerdo.

Vocal (Jesús Cárdenas) menciona Justamente, bueno, para terminar el tema de salud, el día lunes yo me reuní con la ingeniera Alexandra Cevallos, quien es la coordinadora de gestión social del MIES yo me reuní con ella por una solicitud de ella que me solicitó conversar conmigo en el MIES, . Es el tema de las brigadas que está haciendo el MIES en el territorio. El próximo viernes 5, nosotros tenemos aquí la brigada, que no sé, también estarán coordinando con la tenencia, pero el trabajo es el conjunto, cuando me envíen ya la invitación, yo les haré conocer, para que ustedes también en el territorio comuniquen. Va a haber, esta brigada hace la cedulación a todos, aquí no hay exclusividad para nadie, a todos la cedulación, el tema de la verificación e inscripción de bonos, las personas que les hayan quitado, les van a verificar porque le quitaron y si tienen que inscribir, le van a inscribir al bono, están dando también temas de cuidado paliativo del adulto mayor, les dan ahí con los especialistas, también traen un poquito de medicina, también están trayendo un poco de kits también, que eso se les va a dar aquí en el territorio. El evento va a ser aquí en la Cabecera Parroquial, frente de la Iglesia Central. Ese evento está coordinado, lo voy a repetir, con la ingeniera Alexandra Cevallos, quien es la coordinadora social del MIES, que ella maneja todos los temas de brigadas del territorio.

Sr. Presidente Ing. Daniel Gudiño agradece, y menciona por ejemplo, este tema tenía conocimiento amplio, pero la verdad yo, como le dije, si usted me garantiza como dentro de nuestro gad parroquial, vamos a ingresar, porque yo sé que están cupos a tenencia ha conversado con los presidentes, por ejemplo, hasta el día de ayer fueron al punto digital y le dijo, yo ya no tengo más cupos, pero usted dice que aquí son todas las personas que asisten. Entonces, como usted me da la garantía como miembro del gad parroquial, le vamos a echar a esto.

El **Sr. Vocal (Juan Fernando García)** menciona yo no tengo tanto que decir compañeros más bien llamarles a la reflexión Yo creo que no estamos hablando de muchísimas cosas muy importantes, pero estamos no estamos hablando de un tema bastante fuerte, que es el tema de salud de cada uno de nosotros. Ayer, lamentablemente, me enteré extraoficialmente de que Wagner Lara tiene leucemia Sí, entonces, yo creo que ocupémonos de eso veamos cómo podemos hacer, si fuera a través del seguro o una campaña ya empezar a hacer exámenes exhaustivos yo creo que la gente de nuestra edad, más o menos, hablamos personas de entre 43, 45, 47 para



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

quedar motivada y capacitada para que esto continúe. Creo que el tema de la reunión ha sido muy productiva, no sé si hay algo más que aportar, por favor señorita secretaria proceda con la lectura del siguiente punto del orden del día

Secretaria Somayra Anangonó procedo a dar lectura del punto del orden del día.

6. ASUNTOS VARIOS

Sin ninguna otra intervención en este punto de orden, pasamos al siguiente punto del orden del día.

7. CLAUSURA

Agotado el punto del orden del día de hoy, agradecer siempre una buena voluntad la colaboración y el compañerismo que mantenemos Se termina la sesión ordinaria a las 11h20, para constancia de lo actuado en fe de conformidad firman la presente acta todos los presentes:

APROBADA: por los presentes

Ing. Santiago Daniel Gudiño Acosta
PRESIDENTE GAD. P.R. AMBUQUI-CHOTA



Lcdo. Cristofer David Palacios Maldonado
VOCAL GAD. P.R. AMBUQUI

Tèc. Néstor Fidel Castro Ortiz
VOCAL GAD.P.R. AMBUQUI

Sr. Juan Fernando García Delgado
VOCAL GAD.P.R. AMBUQUI

Tnlgo. Manuel Jesús Cárdenas Montenegro
VOCAL GAD.P.R. AMBUQUI

Todos los temas, fueron conocidos, tratados, debatidos y aprobados en el seno del Consejo Parroquial, realizada en sesión No. 016 del jueves 28 de agosto del 2025.

Ing. Somayra Anangonó Pichla
SECRETARIA GAD.P. R AMBUQUI
QUE CERTIFICA



